

Ars Electronica Center

Deep Space LIVE: #MeinZielvorAugen

Do 25. April 2019 / 19:00 - 21:00

(Linz, 18.4.2019) 939 Kilometer in 336 Stunden. Zu Fuß und per Gleitschirm. Von Wiener Neustadt bis zum Bodensee, quer durch Österreich: Extremsportler Andreas Viehböck hat Unglaubliches geschafft – die Durchquerung Österreichs entlang des Nordalpenwegs in weniger als zwei Wochen. Bei Deep Space LIVE, Donnerstagabend 25. April, erzählt Viehböck von seiner Tour samt den damit verbundenen Grenzerfahrungen und zeigt neben atemberaubenden Bildern auch den dabei entstandenen Kurzfilm #MeinZielvorAugen.

Andreas Viehböck

Der Hike & Fly Extremsportler Andreas Viehböck wohnt in Ohlsdorf bei Gmunden. Der Landesmeister im MTB ist als selbstständiger Bike-Trainer und Elektrotechniker tätig. Bei #MeinZielvorAugen verband er seine Leidenschaft für das Wandern und Paragleiten und durchquerte als erster Sportler Österreich anhand Hike & Fly.

Deep Space LIVE

Jeden Donnerstag, 19 Uhr (ausgenommen Feiertage) lädt das Ars Electronica Center zu einem Deep Space LIVE. Hochauflösende Bildwelten im Format von 16 mal 9 Metern treffen dabei auf fachkundigen Kommentar, unterhaltsame Doppel-Conférences oder musikalische Improvisation. Ob nun kunsthistorische Spurensuche, Weltraumflug, Entdeckungsreise in die Nanowelt oder LIVE-Konzert – Deep Space LIVE steht für aufschlussreiche Unterhaltung inmitten beeindruckender Bildwelten. Der Eintritt kostet 3 €. Mit einem gültigen Museumsticket ist der Besuch kostenlos.

Ars Electronica: <https://ars.electronica.art/news>

Andreas Viehböck / Bike School & Tours: <http://www.traunseeflow.at/>

Folgen Sie uns auf:



Für Rückfragen

Christopher Sonnleitner
Tel: +43.732.7272-38
christopher.sonnleitner@ars.electronica.art
ars.electronica.art/press